

### Nos vœux pour 2014 : Devenons (vraiment) subversifs!



Pour détourner les projecteurs du taux de chômage et des attaques anti-ouvrières, le gouvernement a mis en scène le feuilleton « Dieudonné ». Son interdiction : « une défaite pour l'antisémitisme » selon le ministre de l'Intérieur. Surtout un coup de pub pour le comique raciste et un rafraîchissement de façade pré-électoral pour Valls!

#### Valls et l'antiracisme ? Une duperie !

Député-Maire d'Évry, Manuel Valls n'hésitait pas à dire qu'il y avait, à son goût, trop de Noirs dans sa ville, et qu'il souhaitait plus de « Blancs, de White et de Blancos ». Devenu ministre, il se vante d'être le champion des expulsions de sanspapiers et prétend, en bon xénophobe, que les « modes de vie des Roms entrent en confrontation » avec les nôtres. Il n'y a que le mode de vie des patrons et gros actionnaires licencieurs qu'il estime en harmonie avec le sien!

Il avait bien mérité la colère des lycéens qui ont investi il y a deux mois les rues de Paris et autres grandes villes pour contrer la politique d'expulsions d'élèves sans-papiers.

#### Un Dieudonné bien dans le système

De son côté, Dieudonné en rajoute dans la démagogie antisémite et les blagues nauséabondes. Roublard, il se revendique « antisystème » alors qu'en homme d'affaires avisé, il fait fortune en vendant mugs, tapis de souris, parapluies, stylos, cendriers et autres bricoles à son effigie... et planque sa fortune au Cameroun ou bien, à travers des sociétés écrans.

Pour prouver qu'il est « antisystème », il n'hésite pas à se montrer sur scène ou en vidéo avec les plus gratinés de l'extrême droite : de Jean-Marie Le Pen à Alain Soral en passant par Serge Ayoub (chef d'un groupuscule de nazillons dont des membres ont assassiné l'an passé le jeune militant antifasciste Clément Méric) ou encore Robert Faurisson, célèbre pour avoir nié l'existence des chambres à gaz lors de la seconde guerre mondiale.

Le comique se félicite de sa « quenelle », prise

comme un geste de révolte par beaucoup de jeunes, qui pour le coup se mettent le doigt dans l'œil s'ils croient être ainsi contestataires. Mais qu'est-ce qui lui plaît avant tout? Que des flics et des militaires posent bras tendus en « quenelle », exprimant leur antisémitisme par ce salut nazi déguisé. Galonnés racistes, nostalgiques de la colonisation, et Dieudonné, même combat! Moins subversif, on ne fait pas mieux!

### Hollande: un « pacte d'assistance » au patronat

Ne nous laissons pas diviser. La démagogie raciste et antisémite a toujours été une arme contre les exploités en période de crise, puisqu'elle nous oppose les uns aux autres et masque les véritables responsables du chômage et de la paupérisation. Les responsables restent pourtant faciles à identifier : avec son « pacte de responsabilité », Hollande offre un sacré pactole au patronat, oui! une aide aux grands groupes du CAC 40, qu'on nous fera payer : par la hausse de la TVA et des coupes franches dans les services publiques et sociaux. Le président du Medef Pierre Gattaz - aux anges! - a salué le discours et en redemande.

### En 2014 : Ensemble et solidaires contre l'ordre établi !

Pour remettre en cause l'ordre établi, suivons les traces de ceux qui luttent contre les patrons voyous et désavouent le gouvernement qui les protège.

Aujourd'hui, les ouvriers de Goodyear à Amiens, les travailleuses de La Redoute dans le Nord, après les travailleurs bretons de l'agroalimentaire et bien d'autres, se mobilisent contre les licenciements, imposés par ces grandes fortunes qui ferment les usines.

Appuyons-nous sur ces premières luttes de l'année pour faire de 2014 une année de lutte d'ensemble, véritablement contre le système!

### Altia: un futur Albany?

Chez Altia, à Bessines, à La Souterraine, mais aussi dans d'autres usines du groupe, des centaines d'emplois sont menacés suite à la prédation des actionnaires sur le système productif. Le groupe se porte bien, les commandes sont là mais, bien souvent, le travail ne peut se faire faute de finances disponibles pour acheter les matières premières.

Pourtant les moyens existent, et les deniers publics sont là. En 2011, le groupe reçoit du FMEA Modernisation Fonds de Equipementiers Automobiles) une participation de 5 millions d'euros. En guise de modernisation, cette somme servira à intégrer dans le groupe deux nouvelles sociétés, Imtec et Stequal. Coté Région, le fric tombe aussi : 1 million pour les deux usines et 800 000 euros de fonds européens. Aubaine pour les dirigeants d'Altia qui continuent de piller allègrement les sites par jeux d'écritures sur les loyers, les commandes, les mutuelles, les fournisseurs ... Une situation aberrante, mais pas surprenante dans le monde capitaliste, que dénoncent salariés et syndicats depuis plus d'un an.

Les pouvoirs publics, de Denanot à Montebourg, sont aussi alertés, mais se disent impuissants face à la sacro-sainte propriété privée des moyens de production. Ils disent mettre l'emploi au centre de leurs préoccupations, mais laissent les salariés d'Altia à la merci de prédateurs financiers arrosés d'argent public!

## La Poste : un père-noël en trompe l'œil!

La Poste a battu un nouveau record de colis livrés : 3 millions en une seule journée le 18 décembre. Cela n'a pas fait un pli, Arnaud Montebourg a salué cette prouesse : « C'est un service public qui marche, qui est performant ». Public ? Il a dû se coller un timbre sur un œil et un tampon sur l'autre car tout le monde sait que rien que pour l'Ile-de-France, 75% des colis sont livrés par une multitude de boîtes soustraitantes. Les salariés, de véritables tâcherons, sont payés aux colis livrés et n'ont pas un centime pour tout le travail de tri qu'ils doivent effectuer pour préparer leur tournée. Un moyen la Poste de contourner les lois pour sociales, bien enveloppé par les applaudissements de Montebourg!

#### Santé, la coupe est pleine!

Pendant que l'ARS (Agence régionale de santé) fanfaronne sa béate suffisance dans des séances de " démocratie sanitaire", la politique d'austérité continue à faire des ravages au CHU, à Esquirol ou dans les EHPAD (maisons de retraite) : suppression de lits créant des désordres ingérables dans les services et aux urgences, manque de personnels et de moyens créant des conditions de travail de plus en plus difficiles. A cela s'ajoute l'insuffisance patente de la médecine de ville, des soins désormais trop chers pour beaucoup.

Ce sont les conséquences de la loi Bachelot (Hôpital, patients, santé, territoires) et de la politique comptable T2A (tarification à l'acte). Politique qu'Hollande compte poursuivre au vu de sa dernière conférence de presse. Pour stopper ce rouleau compresseur, nous ne pourrons compter que sur nous-mêmes.

#### **DIEUDONNÉ REVOIT SON SPECTACLE**



Canard Enchaîné (15/01/2014)

# Dassault, champion des patrons voyous assistés

L'État vient de signer un nouveau chèque de 1 milliard d'euros au milliardaire Dassault pour moderniser son avion de combat Rafale, invendable à l'étranger. C'est donc l'argent des contribuables qui engraisse le marchand d'armes pour compenser ses échecs commerciaux.

Dassault venait pourtant de défrayer la chronique : protégé par son immunité de sénateur, il vient une nouvelle fois d'échapper à la justice avec la complicité de ses pairs, alors qu'il est accusé d'association de malfaiteurs et d'avoir acheté des votes à Corbeil-Essonnes.